

Siguen los robos en viviendas de distritos

En el fin de semana largo volvieron a registrarse varios robos en viviendas, con la particularidad que muchos de ellos fueron en propiedades situadas en distritos del departamento, donde las medidas de protección suelen ser menores, al mismo tiempo que no abunda la presencia policial.

El martes, por ejemplo, se denunciaron dos casos, uno en Cuadro Bombal y el otro en Rama Caída, distrito donde han aumentado las denuncias por delitos contra la propiedad.

El primer hecho fue reportado por el dueño de una vivienda del callejón Hidalgo, en Cuadro Bombal. Detalló que malvivientes, durante su ausencia, rompieron la puerta-reja y del interior se llevaron varios electrodomésticos.

Más tarde, otra denuncia similar provino desde Rama Caída, más precisamente de Ejército de Los Andes y Los Olivos. El dueño de la casa indicó que malvivientes aprovecharon su ausencia para sustraer un bolso con indumentaria de invierno, calzados y ropa de cama.

En ambos casos intervinieron agentes policiales, quienes realizaron las actuaciones y pericias para tratar de esclarecer los hechos delictuales.

La imagen de la nota es ilustrativa.